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Liebe Medienvertreter*innen Österreichs.                            Innsbruck, 31.01.2023  

Den größten Friedenspapierkrieg in der Menschheitsgeschichte mit den österr. 
HOFBERICHTERSTATTERN zu unternehmen mit bisher ca.150 offenen Briefen mit über 
3.000 Seiten ist mir so passiert, kann vorkommen. 

Dass sich die aktive geniale konfrontative-provokative Totschweiger Medienkampagne 
zum größten Friedenspapierkrieg der Menschheitsgeschichte entwickelt, habe ich mir anfangs 
nicht vorstellen können, doch hatte die Medienkampagne dieses Potenzial und hat sich daraus 
entwickelt. 
Das ich auch noch zum Friedenspapierkrieger werde, ist neu für mich, werde ich aber 
verkraften. Vom Vielleser, zum offene Briefe Schreiber, zum jahrzehntelangen Blogger, 
zum Vielschreiber, zum YouTuber, zum Papierkrieger, zum Medienkampagnegestalter 
und Medienkampagnedurchführer, und jetzt zum Friedenspapierkrieger. 

Gemeinsam ist meinen Tätigkeiten, dass ich alle extrem, also zu 100 % mache. Bald 13.000 
Blogs, weit über 1.200 offene Briefe und über 3.500 produzierte Videos sowie über 100 
veranstaltete Demos, sieben Papierkriege geführt. In 45.000 ehrenamtlichen produktiven 
Aktivistenstunden läppert sich schon was zusammen. Ich denke weit mehr als 50.000 Seiten 
habe ich getextet und am Blog verbreitet. Ich habe ja ca. 1 Million Seiten Texte bisher in 
meinem Leben gelesen, da sind fünfzigtausend geschriebene Seiten nicht so viel, wären ca. 
165 Bücher. 

Hier unten mein erster offener Briefe Missstände-Papierkrieg den ich 2012/2013 mit der 
Bundesregierung und allen Nationalräten und Mainstreammedien geführt habe! Ca. 4 Meter 
sind nicht aufs Bild drauf gegangen. Dies waren die offenen Briefe zu einer 
Protestklagemauer zusammengeklebt. 
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Somit habe ich durch Übung einige Meisterschaften erlangt. Demnach bin ich Meister im 
Lesen, ein Meister in offenen Briefen schreiben, ein Meister in Blogs schreiben, ein 
Meister in Video machen, ein Meister im Aktivismus, ein Meister in auf die Nerven 
gehen, ein Meister in Ausdauer, ein Meister in Beharrlichkeit. Ein Meister in der Kunst 
der Papierkriegsführung. In meinen Meisterschaften kann mir keiner das Wasser reichen. 
Niemand hat 13.000 Blogs, über 1.200 offene Briefe, über 50.000 Seiten Texte und über 3.500 
Videos gemacht, 7 Papierkriege geführt oder hat 45.000 ehrenamtliche Aktivistenstunden in 
10 Jahren geleistet. Ich bin ein sehr aktiver Friedensfreak. 

Papierkriege habe ich ja schon einige geführt. Also ab einen Ordner voll offener Briefe, 
also ca. 500 Seiten fängt für mich ein Papierkrieg an. 

Mein erster offene Briefe Missstände-Papierkrieg mit der österr. Bundesregierung und den 
Nationalräten 2012/2013. (siehe Foto oben) 

Den zweiten Buchbewerbungs-Papierkrieg habe ich mit der Steiermärkischen Sparkasse 
2014/2015 geführt. 

Den dritten Missstände-Papierkrieg mit Kurz 2018/2019/2020. 

Den vierten Kriegsbeteiligungs- Papierkrieg mit dem Verfassungsschutz 2020. 

 
Den fünften Verleumdungsprozesspapierkrieg mit dem Landesgericht in Korneuburg 
2021 geführt. 

 
Den sechsten Königswarte-Papierkrieg habe ich mit dem Heeresnachrichtenamt 2021 
geführt. 

 
Den siebten Totschweiger-Papierkrieg mit den österr. Totschweiger-Medien 2022/2023. 

 
Allerdings war der Corona-Papierkrieg während April-Dez. 2020 mit Kurz während Corona 
der heftigste Papierkrieg in meiner Papierkriegsgeschichte. Weit über 13.000 Seiten 
wurden von mir per Email in der Coronazeit gezielt abgefeuert. 

Also überragt der Coronapapierkrieg den Friedenspapierkrieg noch um ein Vielfaches. 
Allerdings geht der aktuelle Friedenspapierkrieg der sich ja aus dem 
Totschweigermedienkampagnepapierkrieg sich herauskristallisiert hat erst seit etwas über drei 
Monate, hat über 3.000 Seiten bereits erreicht und ist bei weitem noch nicht abgeschlossen. 
Da kommt noch einiges. 

Zugeben muss ich, dass der erste Buchbewerbungs-Papierkrieg ein reiner Klaus Schreiner 
Verteidigungspapierkrieg war. 

Der zweite Papierkrieg mit der Bundesregierung ein Angriffspapierkrieg zur Verteidigung der 
Interessen der überwiegenden Bevölkerung war. 
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Der dritte auch ein Kurz-Angriffspapierkrieg zur Verteidigung der Interessen der 
überwiegenden Bevölkerung war. 

Der vierte Kriegsbeteiligungs- Papierkrieg war ein reiner Verteidigungspapierkrieg Klaus 
Schreiner und aller Drohnenmordopfer war. 

Der fünfte Verleumdungsprozesspapierkrieg war ein reiner Verteidigungspapierkrieg Klaus 
Schreiner und aller Drohnenmordopfer war. 

Der sechste Königswarte-Papierkrieg war ein reiner Verteidigungspapierkrieg Klaus Schreiner 
und aller Drohnenmordopfer war. 

Der siebte Totschweiger-Papierkrieg ein Angriffspapierkrieg zur Verteidigung der Interessen 
der überwiegenden Bevölkerung ist. 

Somit kann ich festhalten, dass ich ein Friedensfreak bin der seit vielen Jahren ehrenamtlich 
Verteidigungs- & Angriffspapierkriege, in Form von offenen Briefe Papierschlachten die 
ich im Stakkato führe, um den Weltfrieden zu erreichen und die Welt zu einer faireren, 
friedlicheren und besseren machen möchte und einen Blog zur Aufklärung betreibt 
(www.aktivist4you.at ) und Videos (klarsehen (bitchute.com) macht sowie Demos abhaltet. 
Man könnte auch sagen ich habe extrem aktiv angefangen und in den letzten 10,75 Jahren 
nicht mehr aufgehört extrem aktiv zu sein. Ich gebe ja immer 100 %. Darunter ist nicht mein 
Ding. 

 

Wenn man als Journalist nicht investigativ ist, sollte man sich wirklich schämen. Wenn man 
nicht entgegen dem Mainstream schreibt, stimmt etwas mit einem nicht. Wenn man sich keine 
Mühe macht, sollte man den Job wechseln. Wer totschweigt, ist ein Arschloch. Wer 
Massenverbrechen totschweigt, ist ein Unmensch. Wer Jobängste hat, sollte zum Psychologen 
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oder Psychiater oder zum Jobberater ins Arbeitsamt, aber nicht als würdeloser 
Hofberichterstatter oder Totschweiger uns auf die Nerven gehen. 

Wenn man vom Wahnsinn geblendet wird kann man die Genialität nicht wahrnehmen. 
Genialität geht immer mit Wahnsinn einher. Aber Wahnsinn ist oft ein 
Betrachtungsstandpunkt. Wenn jemand keine Bücher liest, weil man lesen hasst, man lese faul 
ist, dann kann Buch lesen für einen als Wahnsinn erscheinen. Wenn einen viele Seiten 
Lesestoff abschreckt, kann mein Blog für ihn den totalen Wahnsinn darstellen, über 50.000 
Seiten. Für mich als Vielleser & Vielschreiber ist das ganz normal. Ich habe über zwanzig 
Mal mehr gelesen, also 1 Million Seiten, da erscheinen mir 50.000 als relativ lächerlich. 
 
Wenn jemand sich den ganzen Totschweigermedienkampagne-Papierkrieg, der jetzt ja im 
Friedenspapierkrieg umbenannt wurde, und derzeit ca. 3.000 Seiten umfasst, sinnerfassend 
durchliest wird er/sie meiner Einschätzung nach mir eigentlich überall zustimmen, wenn er 
ein sozialer Mensch ist und ihm Fairheit, Frieden, Freiheit wichtige Werte sind. Wenn 
jemand nicht gerne liest, tut er mir wirklich sehr leid. Für solche Menschen bin ich aufgrund 
meiner Vielschreiberei sicher der absolute Horror. Aber eigentlich verfüge ich über eine 
geistige Schatzkammer. Ich habe mir überdurchschnittlich viel Wissen erarbeitet und habe 
einen großen Informationsvorsprung und hatte aufgrund des Lesens von über 1.500 Sach- 
und Fachbücher hunderte Erkenntnisse, die ich als kleine Erleuchtungen werte. Und ich bleibe 
immer bei den Fakten & Tatsachen. Alle meine Kunden sind von meinen Beratungen 
begeistert und bedanken sich immer herzlich dafür und zahlen mir Beratungshonorare. Ich 
stelle auf allen Blogs ehrenamtlich mein Wissen der Öffentlichkeit zur Verfügung als 
kostenloses Angebot für Leser. Der Blog hat seit Jahren im Schnitt an die 2.500 Leser am 
Tag die sich im Schnitt drei Blogs ansehen. Das heißt 7.500 Seitenaufrufe mit Blogs von 
einigen Seiten, das bedeutet ca. 30.000 Seiten meiner Texte werden am Tag gelesen. 

Wenn man sich als Medienvertreter nicht in Grund und Boden schämt bei der vorherrschenden 
so miesen, so schändlichen und so unzumutbaren Mediensituation die wir haben, dann belügt 
man sich selber und macht sich was vor. 

 
Betriebsblindheit wird das genannt.  

Oder: Selbstüberschätzung.  

Oder: Fehleinschätzung.  

Oder: Wahrnehmungsverschiebung.  

Oder: Selbstbelügung.  

Oder. Verblendung.  

Oder: Ausblendung. 
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 Das Problem des abhängig machenden Hofberichterstatter-Daseins aufgrund 

unserer Steuermillionen ist bekannt.  

 Die vorherrschenden Jobängste sind bekannt.  

 Die vorherrschende Korruption ist bekannt.  

 Das vorherrschende "Hurenproblem" ist bekannt. 

 Die massiven finanziellen Abhängigkeiten und massiven Interessenskonflikte sind 
bekannt. 
 
Die vier Grundregeln in der Medienwelt lauten meiner Meinung nach wie vor: 

1. Wer zahlt, schafft an. 

2. Beiße nicht die Hand, die dich füttert. 

3. Wer schweigt, der bleibt. 

4. Passe dich konform dem Mainstream & Narrativ an & diene den Interessen der 
Medieneigentümer und gehorche. 

Es lebe hoch & lang unser einheitliche tendenziöse Mainstream und seine Narrative sowie 
die so miese, so schändliche und so unzumutbare Mediensituation. 

 
Wir preisen die NATO, wir preisen das Pentagon, wir preisen die CIA, wir preisen 
Waffenlieferungen in Kriegsgebiete. Juchhey, es lebe die Rüstungsindustrie deren 
Medienpartner wir sind. 

 
Unsere Feinde sind bekannt. Jeder Kritiker des Narrativs und unseres Mainstreams, den wir 
verteidigen und wiederholen bis er in allen Köpfen indoktriniert ist. Gehirnwäsche vom 
Feinsten. 

Totschweigen was geht, scheint das Motto in Österreichs Medienlandschaft zu sein. Es ist zum 
Fremdschämen mit Euch. Die Vorgeschichte der Ukraine totzuschweigen, die Regime 
Changer totzuschweigen, die Hintergründe und Zusammenhänge totzuschweigen ist ein 
Verkürzen, ein außer Kontext stellen, ein Totschweigen, eine einheitliche tendenziöse 
Berichterstattung, die einer Parteinahme entspricht. 

 Das ist nicht neutral. 

 Ausgewogenheit findet praktisch keine statt.  

 Objektivität ist nicht zu finden.  

 Umfassende Darstellung und beide Seiten zu Wort kommen lassen, gibt es nicht.  

 Das ist gezielte Manipulation der Öffentlichkeit mit Lückenberichterstattung & 

 Halbwahrheiten,  
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 Verzerrungen,  

 Verkürzungen,  

 Manipulationen, 

 Einseitigkeit, 

 tendenziöser Berichterstattung. Gehirnwäsche. 

 
NATO-KONFORMITÄT wird in der österr. MEDIENLANDSCHAFT groß  geschrieben. 
 
Als Handlanger & Erfüllungsgehilfen des Pentagons & der CIA tätig zu sein, das größte 
Terrormordprogramm sowie alle Drohnenmordbeteiligten unsichtbar für die 
Öffentlichkeit zu machen und zu vertuschen, zu decken, zu verharmlosen und 
totzuschweigen zieht sich wie eine Blutspur bzw. wie ein roter Faden durch die 
Geschichte der Kriegsverkäufer, Kriegspropagandisten, Feindbildverstärker, NATO-
Narrativverteidiger, Waffenlieferungs-verherrlicher der Rüstungsindustrie. 

 
Man verkauft seine Seele für die Drohnenmörder der CIA, für Geld oder für seinen Job? 
Alle Totschweiger des Massenverbrechen tun dies. 

 
Nur skrupellose Unmenschen sind dazu fähig und tun das. Ihr Totschweigen beweist ihre 
Skrupellosigkeit, ihre Unmenschlichkeit. 

 
Massenverbrechentotschweiger beteiligen sich durch ihr Vertuschen aktiv am 
Verbrechen und sind aktive Partner bei der Drohnenmordterrorattentatsgemeinschaft. 
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Die Gefahr & Vorbereitungen von Kriegen geht aller meistens von Psychopathen aus, die 
sich hohe Positionen im Geheimdienst errungen haben und ihre imperialen geostrategischen 
und wirtschaftlichen Ziele skrupellos verfolgen. Ihre Tätigkeiten in Planung, in Strategie, in 
Vorbereitung, im Netzwerken, in Abstimmung sowie die Organisation von begleitende 
Medienkampagne mit kriegsdienlichen Narrativ die bereits im Vorfeld des Krieges betrieben 
wird, sowie ihr Zugang und Kompetenz über ihr Budget, macht diese kriegsgeilen 
Kriegsakteure zu gefährlichen Zeitgenossen die im Hintergrund ihre Fäden ziehen. Das große 
Problem ist aber, dass manche Psychopathen auf hohen Geheimdienstposten wahnsinnig sind 
und mit der Idee eines atomaren Erstschlages liebäugeln. 

 
Solange es Atomwaffen gibt, wird das Risiko eines Atomkrieges aufgrund der 
Psychopathie von Kriegsakteuren immer vorhanden sein. Das kann man nicht schönreden. 

 
Auch die Gefahr, dass aufgrund Senilität ein Atomkrieg stattfindet, ist gegeben. Joe Biden 
könnte so ein Kandidat werden. 

 
Psychopathie, Wahnsinn und Senilität sind gefährliche mögliche Ursachen für einen 
künftigen Atomkrieg, nicht nur menschliche Fehleinschätzungen, Zufälle, 
Überheblichkeit, Angst, vermeintliche Ausweglosigkeit, Überlebungswille, ... zudem 
kommen die vielfältig möglichen technischen Störungen, Fehlalarme, Softwarefehler, 
Hackerangriff, ... 

 
Abrüstung entspricht der Vernunft. Alles andere ist falsch. 

Solche Atomkriegsgefahrenrisiken bei den vielfältigen und zahlreichen Ursachen 
einzugehen, ist mit Vernunft überhaupt nicht vereinbar. 

 
Und hier geht es um das Überleben der gesamten Menschheit. 

Hier nachfolgend darf ich Ihnen noch ausgewählte Zitate zum Nachdenken zur Verfügung 
stellen: 

Kein Vormarsch ist so schwer wie der zurück zur Vernunft. Bertolt Brecht. 

 
Lügen können Kriege in Bewegung setzen, Wahrheiten hingegen können ganze Armeen 
aufhalten. Otto von Bismarck 

 
Die Menschheit muss dem Krieg ein Ende setzen, oder der Krieg setzt der Menschheit 
ein Ende. John F. KENNEDY. 
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Der Krieg ist in wachsendem Umfang kein Kampf mehr, sondern ein Ausrotten durch 
Technik. Karl Jaspers 

 
Politik: Krieg ohne Blutvergießen; Krieg ist Politik mit Blutvergießen. Mao Tse-tung 
 
Die Schriftsteller können nicht so schnell schreiben, wie die Regierungen Kriege machen; 
denn das Schreiben verlangt Denkarbeit. Bertolt Brecht 

 
Es ehrt unsere Zeit, dass sie genügend Mut aufbringt, Angst vor dem Krieg zu haben. 
Albert Camus 

 
Nicht wer zuerst die Waffen ergreift, ist Anstifter des Unheils, sondern wer dazu nötigt. 
Niccolo Machiavelli 

 
In der ganzen Welt ist jeder Politiker sehr für Revolution, für Vernunft und 
Niederlegung der Waffen - nur beim Feind, ja nicht bei sich selbst. Hermann Hesse 

 
Es gibt keinen Weg zum Frieden, denn Frieden ist der Weg. Mahatma Gandhi 

 
Der Feind meines Feindes ist mein Freund. Arabische Sprichwort. 

Übersetzt heißt das: 

Die Ukraine, als Feind Russlands, also die Ukraine ist der Feind unseres Feindes, Russland. 
WARUM ist Russland unser Feind? 

 
Um Feinde zu bekommen, ist es nicht nötig, den Krieg zu erklären. Es reicht, wenn man 
einfach sagt, was man denkt! Martin Luther King. 

 
Banken sind gefährlicher als stehende Armeen. Thomas Jefferson. 

 
Militärische Intelligenz ist ein Widerspruch in sich. GROUCHO Marx 

 
Noch nie waren so viele so sehr wenigen ausgeliefert. Aldous Huxley 

 
Die Welt wird nicht bedroht von Menschen, die böse sind, sondern von denen die das 
Böse zulassen. Albert Einstein. 
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Die Geschichte lehrt die Menschen, dass die Geschichte den Menschen nichts lehrt. 
Mahatma Gandhi. 

 
Die erbarmungsloseste Waffe ist die gelassene Darlegung der Fakten. Raymond Barre 
 
An allem Unfug, der passiert, sind nicht etwa nur die schuld, die ihn tun, sondern auch 
die, die ihn nicht verhindern. Erich Kästner. 

 
Furcht besiegt mehr Menschen auf der Welt, wie irgendetwas anderes. Ralf Waldo 
Emerson. 

 
Auge um Auge, und die ganze Welt wird blind sein. Mahatma Gandhi. 

 
Die Jagd nach dem Sündenbock ist die einfachste. Dwight D. Eisenhower 

 
Man ist in Deutschland allzu bereit, sich zum Bösen bekennen, solange als es aussieht, 
als wollten diesem die Geschichte rechtgeben. Thomas Mann. 

Ein Widerstand um jeden Preis, ist das Sinnloseste, was es geben kann. Friedrich 
Dürrenmatt. 
 
Waffenruhe kann das Allerwichtigste in einem Krieg sein. Der Professor in Haus des 
Geldes. 
 
Im Frieden begraben Söhne ihre Väter; Im Krieg begraben Väter ihre Söhne. Rome-total 
war. 
 
Wir müssen lernen, entweder als Brüder miteinander zu leben oder als Narren 
unterzugehen. Martin L. King 

Wir müssen unseren Kindern den Frieden erklären, damit sie nie anderen den Krieg 
erklären. Volker Erhardt 

Kriege können nur dann geführt werden, wenn genügend Schwachköpfe vorhanden 
sind, die sich von noch größeren Idioten führen lassen! Reiner J. Laubach 

 
Krieg entscheidet nicht wer Recht hat. Krieg entscheidet wer übrig bleibt. Unbekannt. 
 
Wenn du etwas wirklich willst, musst du deinen Worten mit einer Waffe Nachdruck 
verleihen. Al Capone. 
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Sobald der Mensch entscheidet, dass alle Mittel recht sind, um ein Übel zu bekämpfen, 
unterscheidet sich die Absicht nicht mehr von dem Übel, das es zu zerstören galt. 
Christopher Dawson. 
 
Zu schnell werden aus kriegerischen Worten kriegerische Handlungen. Löwin in Game 
of Thrones 

Krieg kennt keine Sieger, jeder militärische Triumph erweist sich in Wahrheit als 
Niederlage aller Beteiligten. Carl von Clausewitz 

Krieg ist die Hölle. Hollywood fantasiert herum und lässt ihn gut aussehen... Krieg ist 
scheiße. Chris Kyle 

Das meiste Elend in der Welt kommt von den Kriegen, und wenn sie vorüber sind, weiß 
keiner mehr, warum sie geführt wurden. Vom Winde verweht 

Mein größter Traum ist es, dass die Plage der Menschheit, der Krieg, endlich von der 
Erde verbannt wird. George Washington 

Krieg zeigt nicht wer recht hat - nur wessen Meinung übrigbleibt. Bertrand Russell 

Alle Kriege sind der Beweis menschlicher Dummheit. Fred Ammon 

Krieg ist zuerst die Hoffnung, dass es einem besser gehen wird, hierauf die Erwartung, 
dass es dem anderen schlechter gehen wird, dann die Genugtuung, dass es dem anderen 
auch nicht besser geht, und hernach die Überraschung, dass es beiden schlechter geht. 
Karl Kraus 
 
Für Frieden zu kämpfen ist wie für Jungfräulichkeit zu ficken. Unbekannt 

 
Gerecht ist auf Erden immer jene Sache, welche mehr Arme hat und bessere Gewehre. 
Karl Emil Franzos 

 

Auch künstliche Intelligenz ist nicht frei von Fehlern. Das birgt allerdings viel größere 
Gefahren, als wenn ein Mensch Fehler macht. Wenn ein Mensch einen Fehler in seinem 
Tätigkeitsbereich macht, dann ist die Chance, dass er es selbst mitbekommt, dass er einen 
Fehler gemacht hat, da. Die Chance schnell den Fehler zu erkennen und zu korrigieren fehlt 
meiner Meinung bei der künstlichen Intelligenz. Wenn die Militärs jetzt die 
Drohnenkriegsführung autonom durch die künstliche Intelligenz erledigen lassen wollen, dann 
steuert die KI Killerdrohnen mit Hellfire-Raketen, sucht sich seine Ziele und feuert Hellfire-
Raketen auf die von der KI festgelegten Ziele. 

Dann spielt die optische Erkennung eine Rolle, Sandstürme eine Rolle, der Sonnenstand eine 
Rolle, Falschinterprätationen eine Rolle, Verwechslungen eine Rolle, Fehlprogrammierungen 
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eine Rolle, Störungen eine Rolle, Hackerangriffe eine Rolle, Verschmutzungen der Optik eine 
Rolle, falsche Eingaben der Parameter eine Rolle, ... 

Darüber sollte nachgedacht und öffentlich diskutiert werden. 

Wie indoktriniert/gehirngewaschen muss man eigentlich sein, den ganzen offenkundig 
vorherrschenden Wahnsinn nicht erkennen zu können? 

 

 

 

Mit friedliebenden Grüßen aus dem aktiven Widerstand, ihr göttlicher Klaus 


